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日 時：令和 4 年 10 月 17 日（月） 

                                  19：30～20：30 

場 所：白川町町民会館 

大研修室 

参加者：12 名 

 

 凡例  ■：質問・意見 ➡：白川町 ⇨：設計事務所  

＜質疑応答＞ 

■ 現在、ホワイトメゾンの方もパチンコの駐車場を利用していると思うが、新庁舎ができると駐車場

がなくなるがどうなるのか。 

➡不足する台数は、新庁舎の駐車場を貸し出す形にする方針。24h 開放型の駐車場としていつでも

利用できる計画。 

■ 職員の駐車場はどこになるのか。 

➡職員の駐車場スペースは、敷地が狭く確保できないので、現庁舎の駐車場を利用していく。将来

的に新庁舎近くに敷地が確保できれば、検討していく。 

■ 堀通りからの乗り入れが増えると思われるが、現在の側溝がかなり老朽化してきているので、庁舎

整備と併せて整備してほしい。 

➡側溝も併せて整備していきたい。浄化槽の放流の件もあるので、今後検討していきたい。 

■ 浄化槽や雨水の排水先はどこになるのか。また側溝が老朽化してきているので整備してほしいの

と、もし整備するのであれば、飛騨古川の水路のように鯉が泳いでいるような水路になるといいな

ぁと思う。 

⇨今後詳細を詰めていくが、敷地の勾配的に白川側に流す方が合理的なので、今の設計方針は、堀

通りの側溝に流す計画としている。 

➡方法としては、堀通りの側溝に流すが、白川まで暗渠管で排水する方法があるので今後検討して

いきたい。 

■ 隣地との境界付近は、どのようになるのか。 

⇨現状で使えるもの(フェンスや擁壁)は使い、老朽化して危険なものや必要なものは整備していき

たい。敷地に傾斜がついているので、フェンスや法面なども使い処理していきたい。 

■ 最近、夜散歩する方が見えるので、庁舎付近が明るくなるよう街路灯などを整備する予定はある

か。 

⇨敷地内の駐車場は計画している。タイマー付きにしたりして近隣の方に配慮しようと考えてい

る。また県道側は、庁舎自体がガラス張りの部分が多いため、室内の照明が着いていれば、県道の

歩道も明るくなると考えている。 

 


